

27.1.2022 - de.nachrichten.yahoo.com

## Kardinal Marx: «Wir sehen ein Desaster»

München (dpa) - Erschütterung, Entschuldigung, aber keine konkreten Konsequenzen: Nach seiner Stellungnahme zum aufsehenerregenden Gutachten über den Missbrauch von Kindern und Jugendlichen im Erzbistum München und Freising muss Kardinal Reinhard Marx aus Sicht vieler Beobachter nun Taten folgen lassen.

...

Die Reformbewegung «Wir sind Kirche» forderte die Bistumsleitung auf, «sich der direkten Konfrontation mit den Betroffenen zu stellen, das intensive Gespräch zu suchen, persönlich um Vergebung zu bitten, sich für angemessene Entschädigungen einzusetzen und ab sofort ihr Handeln aus dem Blick der Missbrauchsbedingten heraus zu gestalten».

...

<https://de.nachrichten.yahoo.com/marx-nimmt-stellung-m%C3%BCnchner-missbrauchsgutachten-043620602.html>

Zuletzt geändert am 25.05.2023